

BERITA TERBARU

Bupati Barru Resmikan Masjid Baburrahman dan Hadiri Peringatan Maulid Nabi di Dusun Pising

Achmad. A - BARRU.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 7, 2024 - 19:08



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, didampingi Ketua TP PKK Kabupaten Barru, drg. Hj. Ulfah Nurulhuda Suardi, MARS, meresmikan Masjid Baburrahman di Dusun Pising, Desa Gattareng, Kecamatan Pujananting, pada Ahad (22/09/2024). Peresmian ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan prasasti, yang dilanjutkan dengan

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW.

Acara tersebut juga dihadiri oleh sejumlah pimpinan OPD, Camat Pujananting, Kapolsek Pujananting, Kepala Desa Gattareng, dan para tokoh masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya atas kebersamaan warga Dusun Pising yang berhasil membangun Masjid Baburrahman. Menurutnya, pembangunan rumah ibadah merupakan salah satu upaya untuk mewujudkan visi Kabupaten Barru yang "Sejahtera, Maju, Mandiri, Berkeadilan, dan Bernafaskan Keagamaan."

"Membangun masjid mungkin mudah, tetapi yang sulit adalah memakmurkannya. Saya berharap, masjid ini tidak hanya menjadi tempat ibadah, tetapi juga pusat kegiatan masyarakat yang mempererat tali silaturahmi," ujarnya.

Bupati juga mengingatkan bahwa peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW seharusnya tidak hanya bersifat seremonial. Lebih dari itu, ia menekankan pentingnya meningkatkan ketakwaan dan menjadikan ajaran serta keteladanan Nabi Muhammad SAW sebagai inspirasi dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam kesempatan yang sama, Suardi Saleh menekankan pentingnya menjaga ukhuwah dan silaturahmi, terutama menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Ia mengajak masyarakat untuk tetap bersatu dan tidak terpecah belah hanya karena perbedaan pilihan politik.

"Partai politik boleh berbeda, pilihan boleh beda, tetapi jangan sampai kebersamaan kita rusak. Pilkada adalah kontestasi biasa, di mana setiap calon memiliki niat untuk memajukan Barru. Mari kita jaga keamanan dan kedamaian daerah kita, agar Pilkada Barru berlangsung dengan aman, damai, dan sejuk," tutupnya.

Acara tersebut ditutup dengan sesi ramah tamah, yang memperkuat kebersamaan dan semangat gotong royong di antara masyarakat Dusun Pising.

Penulis:

Achmad